

KILÓMETRO 358, EN LA COMUNA DE ÑIQUÉN

Un muerto y seis heridos tras volcamiento de bus en San Gregorio

El siniestro se registró en dirección sur a norte e involucró a un bus de la empresa EME BUS, que salió de Coelemu con destino a Santiago. La persona fallecida fue identificada como Francisco Quintana Antiqueo, de 60 años.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Una persona fallecida y al menos seis lesionadas dejó el accidente de tránsito ocurrido durante la mañana de ayer en el kilómetro 358, en el sector de San Gregorio, comuna de Ñiquén.

El siniestro se registró en dirección sur a norte e involucró a un bus de la empresa EME BUS, que salió de Coelemu con destino a Santiago, y una camioneta, que colisionaron y posteriormente la unidad que transportaba pasajeros volcó en una zanja lateral de la carretera. La persona fallecida fue identificada como Francisco Quintana Antiqueo, de 60 años.

"Hasta ahora tenemos información de una persona fallecida, que es un auxiliar del bus y seis lesionados, todos pasajeros. En el bus iban 31 pasajeros, dos conductores y dos auxiliares. El resto de los pasajeros fueron trasladados a los lugares de destino por parte de un bus de la misma empresa", informó el delegado presidencial regional de Ñuble, Rodrigo García.

Al lugar de la emergencia concurrió la Fiscalía, que instruyó a la SIAT de Carabineros y al Servicio Médico Legal realizar los procedimientos correspondientes.

"Queremos reiterar y hacer un llamado al manejo con precaución. Van a continuar las condiciones de mal tiempo, por lo tanto, se requiere un autocuidado especial porque las condiciones de tránsito van a estar más peligrosas de lo habitual", agregó la autoridad.

Por su parte, la jefa de Zona de

Al lugar de la emergencia concurrió la Fiscalía, que instruyó a la SIAT de Carabineros y al Servicio Médico Legal realizar los procedimientos correspondientes.



Carabineros Ñuble, general Loreto Osses, indicó que "se encuentran trabajando los equipos de emergencia, el personal especializado de la SIAT de Carabineros Ñuble, junto con el fiscal, quienes están haciendo las pericias de rigor en el sitio del suceso, de la manera más diligente y rápida para poder prontamente

reestablecer el tránsito normal de la ruta y para que los usuarios de ella puedan continuar su desplazamiento sin ningún problema".

No se descarta que las condiciones climáticas de lluvia y pavimento resbaladizo estén relacionadas con las causas del accidente.

El tránsito continúa suspendido en dirección sur a norte y se realiza desvío por ruta alternativa en km 360 sector Las Rosas.

Protocolos de emergencia

El Servicio de Salud Ñuble informó que producto del accidente se activó de inmediato el protocolo de emergencia, desplegando ocho ambulancias del SAMU, tres am-

bulancias desde distintos establecimientos de la provincia de Punilla, una ambulancia de la Ruta 5 Sur y dos vehículos con capacidad para 15 personas cada uno.

"Se brindó atención a los pasajeros en el lugar, quienes en su mayoría presentaron lesiones de carácter leve. Lamentablemente, se confirmó el fallecimiento de una persona", indicó el SSÑ a través de un comunicado.

Agregaron que "hasta el momento, tres personas policontusas han sido trasladadas al Hospital de San Carlos, dos pacientes policontusos fueron derivados al Hospital de Chillán, siete personas en condición leve fueron trasladadas en vehículos institucionales del Servicio de Salud Ñuble".

Accidente

El tránsito en la Ruta 5 Sur debió ser suspendido. Se implementó un desvío en el kilómetro 360 sector Las Rosas con reincorporación a ruta en km. 356 en San Gregorio.